

MAXIMA Elite Multipurpose Solution

- The instruction contains important product use and safety information. Please read carefully and retain.
- Multipurpose Solution MAXIMA Elite is an all-in-one solution that cleans, removes protein and lipids, rinses, disinfects, stores and lubricates all soft contact lenses, include silicon hydrogel lenses (without further mechanical cleansing, "NO RUB").
- Isotonic aqueous solution contains Remoprog - the active ingredient, moisturising agent Aqua Shield and polyhexamethyleneguanid (PHMB) 0,0001% - the preservative.
- Sterile.
- Manufactured under aseptic technology.
- MAXIMA Elite solution offers everything that you need for correct and complete soft contact lens care without further mechanical cleansing, ("NO RUB").

Application instruction:

- Open the bottle turning the screw-top anti-clockwise to unseal the sealing shutter.
- Always wash your hands and dry them with a clean towel before handling your lenses.
- Open the container and fill it with MAXIMA Elite solution up to the mark.
- Always start lens removal with the same eye to avoid mixing up the lenses.
- Remove the lens and rinse it immediately with MAXIMA Elite solution from both sides carefully.
- Put the lens into the container and close the container with the screw-top bearing the mark corresponding to the lens.
- Repeat the procedure with the other lens.
- Shake the container with lenses for 15 seconds at the least.
- Allow your lenses to soak in the solution for at least 4 hours for disinfection.
- After disinfection rinse both sides of the lens with MAXIMA Elite solution.
- Now your lenses are clean and disinfected and may be inserted directly into your eyes.

- Pour the solution out of the container and rinse it with MAXIMA Elite solution. Leave the container open to air dry.
- If the lenses have been stored in the container for more than 30 days pour the solution out of the container and repeat all the care procedures before wearing lenses.

Precautions:

- Make sure that the packing is intact before the first use.
- If the crew-top is defective do not use the solution.
- Do not touch the bottle dropper tip since this may contaminate the solution.
- Always close the bottle tight after every use.
- Once the bottle is opened use it for not more than 120 days (4 months).
- Never use the solution which has expired (indicated on the bottle)
- Keep at temperature from 4°C until 25°C (40°F until 77°F)

Warnings:

- Keep out of reach of children
- Never mix MAXIMA Elite solution with other liquids or contact lens care systems.
- If you use contact lenses consult your eye-care practitioner before using any medication.
- Never use tap water with contact lenses.

Concurrent (adverse) reaction:

- If you experience discomfort or irritation remove your lenses, stop using the solution and consult your eye-care practitioner.

Package contents:

- MAXIMA Elite solution is manufactured in 100 and 360 ml bottles including interchangeable lens container.

Ordered By:

Maxima Optics (UK) Ltd.
3 Woodside Lane, London, N12 8RB,
Great Britain

Produced by:

OTE PHARMA SOL BV,
Vluchtoord 38, 5406 XP Uden,
the Netherlands



MAXIMA Elite

Универсальный многофункциональный раствор для всех типов мягких контактных линз

- Вкладыш содержит важную информацию по использованию продукта и мерам предосторожности. Пожалуйста, внимательно прочтите и сохраните.
- Универсальный многофункциональный раствор MAXIMA Elite - раствор "все в одном" для очистки, удаления протеиновых отложений и липидов, ополаскивания, дезинфекции, хранения и смачивания всех типов мягких контактных линз, включая силикон-гидрогелевые (без дополнительной механической очистки, "NO RUB").
- Изотонический водный раствор содержит активный ингредиент Remoprog, увлажняющий агент Aqua Shield и полигексаметиленбигуанид (ПГМБ) 0,0001% в качестве консерванта.
- Стерильно.
- Произведено по асептической технологии.
- Раствор MAXIMA Elite - все, что нужно для правильного и полного ухода за мягкими контактными линзами, без дополнительной механической очистки ("NO RUB").

Инструкция по применению:

- Откройте флакон, повернув пробку против часовой стрелки для вскрытия герметизирующего клапана.
- Всегда мойте и вытирайте руки чистым полотенцем перед тем, как прикасаться к линзам.
- Всегда начинайте с одной и той же линзы, чтобы не перепутать их.
- Откройте контейнер и наполните его раствором MAXIMA Elite до отметки.
- Снимите линзу и сразу тщательно ополосните ее раствором MAXIMA Elite с обеих сторон.
- Поместите линзу в контейнер и закройте контейнер крышечкой с соответствующей линзе меткой.
- Повторите процедуру со второй линзой.
- Встряхивайте контейнер с линзами в течение 15 секунд минимум.
- Оставьте линзы в растворе минимум на 4 часа для дезинфекции.
- После дезинфекции сполосните обе стороны линзы раствором MAXIMA Elite.
- Теперь чистые, дезинфицированные линзы могут быть надеты прямо на глаза.

- Вылейте раствор из контейнера и сполосните его раствором MAXIMA Elite. Сушите контейнер в открытом виде.
- Если линзы хранились в контейнере с раствором MAXIMA Elite более 30 дней, перед надеванием необходимо вылить раствор из контейнера и повторить все этапы ухода.

Меры предосторожности:

- Проверьте сохранность упаковки перед первым использованием.
- Если герметизирующий клапан поврежден, воздержитесь от использования раствора.
- Не прикасайтесь ничем к кончику открытого флакона, во избежание загрязнения.
- Всегда плотно закрывайте флакон после каждого применения.
- Используйте открытый флакон не дольше 120 дней (4 месяцев).
- Не используйте раствор с истекшим сроком годности (указан на флаконе)
- Храните при температуре от 4°C до 25°C

Предупреждения:

- Храните в недоступном для детей месте.
- Никогда не смешивайте раствор MAXIMA Elite с другими жидкостями и системами ухода за контактными линзами.
- Консультируйтесь со своим врачом при использовании любых лекарств, если вы носите контактные линзы.
- Никогда не используйте водопроводную воду для ухода за линзами.

Побочные реакции:

- В случае возникновения дискомфорта или раздражения, снимите линзы, прекратите пользоваться раствором и обратитесь к врачу.

Содержимое упаковки:

- Раствор MAXIMA Elite выпускается во флаконах 100 и 360 мл, включая сменный контейнер для линз.

По заказу:

Максима Оптик (Юкей) Лимитед
3 Вудсайд Лэйн, Лондон, N12 8RB, Великобритания

Произведено:

ОТЭ ФАРМА СОЛ Б.В., Влuchtoord, 38, 5406 XP, Уден, Нидерланды



Рег. удостоверение № ФСЗ № 2011/09340 от 15 марта 2011 г.
Срок действия не ограничен.

Адрес для принятия претензий (импортер):
ООО "Компания Гранд Вижн" Россия, 123290, Москва,
ул. 2-я Магистральная, д. 14Г, стр.1 офис 102, тел. (495) 933 3979

06/2017 02REF1397



Регистрационное удостоверение
№ ИМ-7.98290/1607 выдано
Министерством Здравоохранения
Республики Беларусь 04.07.2016 г.



Свідоцтво про державну реєстрацію
МОЗ України №12797/2013
від 12.06.2013 р.

